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Il giorno 17 del mese di novembre dell’anno 2020 alle ore           

20,30 su convocazione del Presidente del Consiglio di        

Quartiere, si è riunito in Brescia in streaming il Consiglio di           

Quartiere per la trattazione del seguente ordine       

del giorno: 

 

1. Approvazione verbale precedente 

 

2. Iniziative a favore del quartiere nel periodo di lockdown 

 

3. Varie ed eventuali 

 

 

Presiede la seduta il  Presidente: Sig. Geroldi William 

 

Redige il processo verbale il consigliere: Sig.ra Romano Marina 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 
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n

. 

 

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

1 Geroldi William x  
2 Corsini Laura x  
3 Garzetti Pietro        x 
4 Magri Andrea x  
5 Merlini Mauro x  
6 Romano Marina x  
7 Serra Giuditta x  
     
     
     
     



 
Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17         

Comma 3 del Regolamento, sono collegati il sig. Fontana         

(Consigliere  Comunale) e il  Sig. Bonetti (residente)  . 

si procede all’esame dell’ O.d.G: 

 

PUNTO 1: si approva il precedente verbale 

 

PUNTO 2 e informative varie: 

● Rifiuti: Consig. Cominelli sul riuso dei rifiuti purtroppo la         

partenza per il momento è ferma. 

● Sulla tariffa portuale l’Ass. Capra sta facendo simulazioni        

per la raccolta differenziata 

● per l’abbandono selvaggio dei rifiuti, per le eventuali        

postazioni dove ci sono problemi persistenti, si richiedere        

l’installazione di foto-trappola 

● Viene ribadito il problema della distribuzione dei sacchetti:        

il Consiglio chiede che venga inviata una segnalazione con         

modifica del criteri di consegna , si poteva utilizzare il          

portico dell’oratorio come entrata-uscita non diversa degli       

altri locali adibiti per lo scopo (si andava senza         

appuntamento) 

● la richiesta dell’appuntamento per le vaccinazioni sono un        

problema per gli anziani, i numeri a disposizione dell’ASL         

spesso occupati e le informazioni spesso fuorvianti , La         

Sig.ra Laura Corsini ha effettuato telefonate per conto di         

parecchi anziani , la situazione è difficile ci vorrebbe un          

ufficio per veicolare le informazioni 

● La Sig.ra Serra comunica che è stato riattivato la raccolta          

di nominativi dei volontari che fanno da ponte fra le          

botteghe e famiglie, è attivo anche il servizio delle         

biblioteche per la consegna dei libri. 

● Per il Natale i quadri saranno esposti nei negozi , per il            

quartiere saranno esposte 3 striscioni con frasi       
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significative - NATALE QUI (quartiere S.Eufemia) NATALE E’        

(Ricorrenza sentita da tutti) NATALE NOI (condivisione) 

● a seguito di furti e danneggiamenti ad auto si chiede al           

Comune di essere più sollecito nel prendere in considerazione         

questioni impegnative. Chiederemo direttamente l’intervento     

alla Polizia locale, con giri più frequenti nel quartiere. 

I Consiglieri ringraziano i Sigg. Fontana e Bonetti per la          

presenza e per i suggerimenti dati. 

Per altri punti all'O.d.G non trattati verranno discussi nel         

prossimo Consiglio.  

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la  

 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22,00 

 

 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Vice Presidente      Il Consigliere verbalizzante 

Firmato  Geroldi William                firmato Romano Marina 
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